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広報        2 月号 No.78 

皆さん、こんにちは！二十四節気の一つ「大寒」が過ぎ、寒さが身にこたえますがいかが 

お過ごしでしょうか？ インフルエンザ、風邪など引くことなく体調管理は万全でしたか? 

新年が明け早くも 2月(ﾟдﾟ)！ 31年前に小渕元官房長官が「平成」の色紙を持った 

映像を見た当時はまだ学生だった私も 31年経つとすっかりおじさんの仲間入り(笑) 

そんな竹内が、今回の編集長では無く編集員としてお届けします。 

さて、平成も残すところ 3ヵ月‼ 新しい年号を迎える今年こそ「心機一転」‼ 私生活で新しい事にチャ

レンジしてみようかと考え中です。○○元年思い出に残る 1年にしたいと思います。 

そんな中、総務の伊藤は今年、運行管理者の資格取得にチャレンジするそうで、合格率 3割切っているの

で頑張って合格して欲しいところですね～。 分からない事は、奇跡の“一発合格”した私が、その秘訣

を親切に教えますよ(笑)、有料で✌ 

 

 

 
 

皆様こんにちは～！さくらだよりラスボスの伊藤です♪ 

この度、基礎講座を 3 日間（1/23～25）受講し、無事修了証書と黒い手帳を頂いて来ました！ 

行く前はお昼ご飯のことばかりが気になって．．．。いい年して一人で外食ができない伊藤は、社長にﾄﾗｯｸ

会館に用事作って昼ご飯食べに来て💛とお願いしてました(笑) ま、そんな話はさておき。5 年前に運送

会社の総務/経理として入社したのをきっかけに交通安全を何倍も意識するようになりましたが、まだま

だ道路交通法やその他法令、便利なツールの存在があることを知らなかったんだ～と気付いた事が大き

な収穫でした。 便利なツールと言えば、例えば当社でも実施している人間ドック受診。 「健康経営」

の声がちらほら聞こえてくる現在、この受診そのものやその結果をきっかけにたくさんのアクションが

起こせます。 実施されている会社様もみえると思いますが、高血圧を指摘された方には毎日点呼時に

血圧を測定してもらい記録するとか。 また「適性診断」と「適齢診断」という運転に出る癖や加齢によ

る身体能力の変化を各個人と会社が認識する測定ツールの存在を知ったのもまた大きな収穫でした。 

残念ながら十分に活用が出来ていなかったり、まだまだ交通安全に対する気持ちが足りていないことに

思わず下を向いてしまった私。 講座内でいろんなお話を聞きながら「こうしてみよ」「ここ改善しなき

ゃ」などたくさんのアイデアが浮かんだので、これを機にシャキッと前を見てドライバーの皆さんに安

全を呼び掛けながら点呼のお手伝いをしていこうと思います♪ 

運行管理者基礎講習 点呼補助が出来るよう

なって後藤にアゴで使

われてまぁす(笑) 

大変ご迷惑をお掛け致しております、長谷川です。 

1 月中に無事退院することができました。2 月からは

また雑貨の配車に戻る予定をしています。度重なる配

車担当の変更により皆様にはお手数をお掛けして申し

訳ございませんでした。 

2 月からはコンテナ担当：後藤、雑貨担当：長谷川の

体制で参ります。どうぞ宜しくお願い致します。 

退院しました 

黒木くんに感謝しないとなぁ

～。文句言わずに助けてくれて

ありがとな！ 
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「一年の計は元旦にあり」NO.77星野の言葉を思い出し、一年間の計画は年の始め 

である元旦に立てるべき‼」と単純な私は、とりあえず元旦の予定を決めました。 

それは、数年ぶりに初日の出を見に出かけること。 すると、朝 7時頃、海岸線から縁起良い「だる

ま朝日」を拝むという実に縁起の良いことに(￣―￣)ﾆﾔﾘ 2019年は、良い一年になると確信し沢山

のお願いを致しました。 年々、身体の疲れが翌日の朝起きても取れなくなり、少し前までは徹夜で

も平気でしたが、確実におじさんになったと実感しています(笑) が、今年も健康で一年が過ごせる

ようにお願いしたのできっと大丈夫✌ 当然、皆さんの健康第一、交通安全もお願いしましたが．．．

確信に満ちた初日の出からひと月が終わってみると、長谷川の入院やら多数のﾄﾞﾗｲﾊﾞｰさんｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ

発症など、雲行きの怪しい 2019年の始まりですが、残りの 11カ月は素敵な出来事を期待して‼ 

桜運輸に入社して 9 年、初めての新車です！ これまで大きな事故をしたり

と、会社には迷惑ばかりかけてきたので、正直戸惑いもありましたが、新車

を頂けることになり感激しています。 

この車に恥じないように無事故・無違反を心掛けて大切に乗りたいと思いま

す。 ありがとうございました！ 

新車を与えて頂くというお話を聞いた時、経験の少ない自分が乗って良い

のだろうかという思いと、新しいパートナーを迎える喜びを同時に感じま

した。乗るからには自分に新車を与えて良かったと思って頂けるように新

型の性能を最大限に生かし、自分自身の運転技術向上に努めていきたいと

思います。 新たなパートナーと共に無事故・無違反を心掛け、会社に貢

献できるよう、より一層気を引き締めて頑張ります‼ 

新車任命式 vol.3 

木桜咲弥 
～このはなさくや～ 

女性支援プロジェクト 

トレーラー運転手初心者です♪ 

菊地です♪「トレーラーに乗りたい‼」思いは強く入社したものの、

できない、分からないで肩を落として家に帰ると、国家試験に挑む

娘に「頑張れ」と励まされ、母が娘に負けるわけには参りません。

「明日こそ必ず‼」．．．が、しかし残念な結果に頭を抱え早２ヶ月。

共に桜咲く日を信じ、今日も娘の隣でミニカーで練習だー‼ 

編集員の独り言 

 

現役で乗っていた時と比べると特に安全性能が優れてるので、毎日共

に仕事をする相棒を大切に乗って安全運転して頂きたいです。CMの

様に「社長‼こいつに乗せてくれ」って言ってみよかな(￣―￣)ﾆﾔﾘ 


